



Adán Augusto cede liderazgo, pero no se va del Senado



▲ Dejó la coordinación de Morena en la Cámara alta tras más de siete meses envuelto en la polémica. Foto Cristina Rodríguez GEORGINA SALDIERNA / P5

POR UNANIMIDAD, ENTRA AL RELEVO IGNACIO MIER

Entre escándalos, Adán López deja el liderazgo de Morena en el Senado

Hará trabajo territorial rumbo a 2027 // Van otra vez por la mayoría en San Lázaro, subraya

GEORGINA SALDIERNA

Envuelto en la polémica y tras más de siete meses de enfrentar un escándalo tras otro, Adán Augusto López Hernández dejó ayer la coordinación del grupo parlamentario de Morena en el Senado y la presidencia de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Desde la acusación de presuntamente estar vinculado a la banda delictiva *La Barredora* hasta sus supuestos ingresos millonarios, pasando por el enfrentamiento con el líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, y sus distracciones en el salón de plenos, donde se le captó viendo encuentros deportivos en su tableta, en lugar de atender el debate legislativo.

Luego de que a lo largo de la semana pasada circularon versiones



de que abandonaría la senaduría para irse de embajador, el tabasqueño anunció este domingo su dimisión durante la reunión plenaria de los senadores guindas, donde fue electo en su lugar y por unanimidad el poblano Ignacio Mier.

El nuevo coordinador y el grupo parlamentario hicieron un reconocimiento al trabajo de López Hernández al frente de la bancada; tras ser despedido entre aplausos, informó que se dedicará a realizar trabajo territorial en las circunscripciones con mayor padrón electoral para fortalecer al movimiento de cara a las elecciones intermedias

de 2027. El objetivo es refrendar la mayoría en la Cámara de Diputados y ganar prácticamente todas las gubernaturas en disputa, destacó.

En conferencia de prensa, dejó claro que no se irá de embajador y tampoco pedirá licencia. "Seré un senador de la República más, integrante del grupo parlamentario de Morena. Yo la verdad prefiero estar en tierra en todo el país ayudando al fortalecimiento de este movimiento, que pensar en ser parte del cuerpo diplomático".

Dijo ser "un soldado más de la Cuarta Transformación, y por ende de estaré haciendo trabajo legis-



▲ Ignacio Mier y Adán López (izquierda), ayer en la plenaria de senadores de Morena. A la derecha, instalación del Congreso. Fotos María L. Severiano y Cristina Rodríguez

lativo los días que corresponde... pero también trabajo territorial, el cual requiere todo nuestro esfuerzo, nuestra entrega y nuestro compromiso".

A la pregunta de si hablo con la presidenta Claudia Sheinbaum sobre el tema, respondió que platicó con quien tenía que hacerlo, y ayer

mismo con sus colegas de bancada.

En la antigua sede del Senado, explicó que fue en las últimas horas que tomó la decisión, luego de que se abrió la posibilidad de ir a hacer trabajo político electoral rumbo a los comicios intermedios de 2027.

Al anunciar su renuncia, el ex secretario de Gobernación consideró haber cumplido con algunas de las tareas que le habían encomendado, como la de construir la mayoría calificada requerida en el Senado, consolidar el llamado *plan C* y tener un grupo parlamentario unido y fortalecido aliado a los partidos del Trabajo y Verde Ecologista de México.

Por su lado, Ignacio Mier, quien era vicecoordinador de la bancada hasta el sábado, reconoció el trabajo del tabasqueño, su talento y su habilidad para construir la mayoría calificada. Le deseó suerte y expresó que es "un gran operador político".

La presidenta de la mesa directiva del Senado, Laura Itzel Castillo (Morena), igualmente celebró la gestión de López Hernández y toda su trayectoria, como gobernador de Tabasco y secretario de Gobernación. "Gracias a él pudimos avanzar con la votación calificada para cuestiones básicas en la transformación de nuestro país", subrayó.

De Mier apuntó que también tiene una larga trayectoria en el área legislativa.